



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Organspende schenkt Leben

informieren, sensibilisieren und über Erfahrungen berichten

Mo 18.03.2024, 19.00 Uhr

Ort:

Altötting, Maria-Ward-Gymnasium
Neuöttinger Straße 8
84503 Altötting

Die Mehrheit der Menschen in Deutschland befürwortet eine Organspende nach dem Tod. Dennoch ist die Anzahl der Organspenden und damit der möglichen Transplantationen weit unter dem Bedarf.

"Organspende schenkt Leben" ist die Botschaft, die Florian Heinz, Transplantationsbeauftragter des RoMedKlinikums Rosenheim und Barbara Hobmeier, die als erstes Kind in Bayern 1994 lebertransplantiert wurde, mit ihrem Vortrag vermitteln wollen.

Diskutieren Sie mit und stellen Sie Ihre Fragen.

In der Pausenhalle des Maria-Ward-Gymnasiums teilen die beiden ihre Erfahrungen.

Eine Veranstaltung des Maria-Ward-Gymnasiums mit Unterstützung von Reinhard Gödel, Vorsitzender des Vorstandes Kinderhilfe Organspende.

Mitveranstalter:

Maria-Ward-Gymnasium Altötting

Referenten:

Florian Heinz
Barbara Hobmeier

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Kosten:

Keine.

Veröffentlichungsdatum: 05.03.2024

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)

84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44

Fax 08671 – 84 671

info@keb-ris.de

www.keb-ris.de